



Winterthur, im Juli 2017

**Wir danken herzlich**

für die grosse Anteilnahme, die tröstenden Worte, den Händedruck, die stille Umarmung, Blumen und Geldspenden, sowie für alle Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

**Johanna Baer-Rüeger**

erfahren durften.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Christoph Stebler für die sehr persönliche und würdige Gestaltung der Trauerfeier
- sowie Herrn Manuel Steck für die wunderschönen Gospelsongs am Klavier zu Ehren von Johanna Baer.

Die Trauerfamilie